



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES

INFORMACIÓN - BALANCE

ESCUELA MUNICIPAL INFANTIL (0-3 AÑOS)

“MANCHITAS KITS”

Cumplimos un año de la reapertura la Escuela Municipal Infantil, de 0 a 3 años, después de estar cerrada más de ocho años, como apuesta de futuro para el desarrollo de nuestro pueblo.

Somos conscientes que era un proyecto arriesgado para el municipio, pero es una **apuesta por la Educación**, como pieza **clave**, importantísima, para el futuro de nuestro pueblo, por una parte, para **asentamiento de la población**, y por otra, ofrecer una educación de **calidad y de excelencia**, de la que el mundo rural muchas veces carece. Calidad y excelente, expresiones que nos lo comunican los padres y madres que llevan a sus hijos a la Escuela Infantil.

Nuestra Escuela Infantil (Manchitas Kits) apuesta por la Conciliación Familiar, los Idiomas (Inglés) y por las metodologías educativas más avanzadas de Europa, llamadas Metodologías Activas.

Escuela para la **Conciliación Familiar**, abierta durante todo el año, ofreciendo servicio de días, semanas, según las necesidades de los padres / madres en Navidades, Semana Santa y verano, julio y agosto incluidos; Aula matinal de (8:00 h- 9:00 h.) y de recogida (13:00 h-14:00 h.); y se tendrán en cuenta necesidades de futuro que se vayan requiriendo y/o demandando las familias.

Las **Metodologías activas** se enfocan y promueven el desarrollo integral (cognitivo, emocional y motriz) de cada niño/a para que avance y despliegue todo su potencial, al ritmo que cada uno/a requiere y necesita.

Esta pedagogía y método enseñanza les prepara en sus capacidades para afrontar con más garantías de éxito el aprendizaje académico de futuro.

El idioma, en el aula y durante la estancia diaria matinal se compagina las dos lenguas al mismo tiempo, castellano e inglés, lo que supone un gran estímulo y desarrollo de las capacidades lingüísticas de los niños/as

Al cabo de un año, podemos decir que se han superado con creces los objetivos con unos **resultados excelentes**, empezamos con tres niños/as, actualmente ya tenemos siete, solo nos faltan dos plazas para cubrir el tope admitido en esta etapa de pandemia.

Nuestra escuela comienza a ser un **referente en la zona**, nos solicitan plaza, y de hecho ya se han incorporado niños/as de Villa de Ves, Alborea y últimamente de Casas Ibáñez.

El alto rendimiento de la Escuela se debe a sus Profesionales que están cargo de la misma, tras un proceso selectivo de alto nivel en el que se valoró su Formación, Experiencia, así como sus actitudes, entre otras, amor a los niños, compromiso, iniciativa, trabajo en equipo...

Más información <http://escuelainfantildecasasdeves.wordpress.com>

Facebook: manchitaskids.casasdeves

Instagram: manchitas.kids



En Casas de Ves a 6 de enero de 2021

Maribel García Candel

Alcaldesa